ANÁLISIS

CÍVICO ALIMENTOS, SALUD, AGRICULTURA BIENES RAÍCES RESPONSABILIDAD ECONOMÍA LEY Y JUSTICIA ENTREVISTA



Tired of paying so many taxes? Open your company in the USA Schedule your free call

### BÚSOUEDA

ENHANCED BY G

**POPULAR** COMENTARIOS

las madrigueras de conejo Peñalosa atiende a hincha del

Lo que salta a la vista: evitar

Petro que se estrella tras

insultarlo EcopetrolLos ingresos de 2021 aumentaron un 83,4 % con

respecto a 2020

Embajada de EE. UU. advierte sobre protestas de motociclistas en Cartagena, el tráfico del aeropuerto puede

verse afectado

Embajada de EE. UU. realizará eventos de renovación de pasaportes en Bogotá, Medellín y Cali

Holidays in Colombia 🚺 marzo 2022 🔻 🖶 lmprimir Sem: 8 10 12 16 17 18 20 15 19 21 22 23 26 27 28 29 30 31 1 abr Eventos que se muestran en la zona horaria: Hora estándar de Google Calendario Colombia

(VER ESTE!



## CONSIDERE ANUNCIARSE CON NOSOTROS





Ecopetrol 2021 Ingresos aumentan 83,4% respecto a 2020 Publicado el 2 de marzo de 2022 Par: Laren Mass

financieros del Grupo Ecopetrol del cuarto trimestre y cierre de 2021, preparados de acuerdo con las Normas Internacionales de Información Financiera aplicables en Colombia.

El gigante petrolero estatal colombiano Ecopetrol SA (BVC: ECOPETROL; NYSE: EC) anunció ayer los resultados

En palabras de Felipe Bayón Pardo, director general de Ecopetrol:

"En el Grupo <mark>Ecopetrol</mark> buscamos alcanzar la competitividad y sostenibilidad empresarial a largo plazo. En consecuencia, hemos logrado avances significativos durante 2021 al consolidar nuestra posición como un grupo líder en energía e infraestructura en América Latina, respaldado por nuestra adquisición de ISA.

sus más de 18.000 colaboradores y el trabajo coordinado con diversos actores a lo largo de la cadena nos permitieron garantizar el abastecimiento nacional de combustibles, respondiendo con prontitud ante un aumento de demanda superior al 25% con respecto a los niveles previos a la pandemia. Incrementamos nuestro suministro de gas doméstico, superando la crisis de suministro, los problemas de infraestructura relacionados con el clima y la situación de orden público que afectó a nuestro país durante el segundo trimestre del año.

La resiliencia del Grupo Ecopetrol, su capacidad de adaptación a los impactos externos, el esfuerzo y empuje de

plazo, trazados en la estrategia, incluyen consolidar al Grupo Ecopetrol como una organización flexible, ágil y dinámica, capaz de adaptarse rápidamente a los cambios constantes y a los desafíos globales de un mundo que lucha por acelerar la generación y uso de energías limpias; mientras continúa buscando un crecimiento rentable y un liderazgo sostenible en las Américas. Me complace compartir los resultados de nuestro pilar estratégico Rentabilidad Competitiva, que nos ha permitido

alcanzar ingresos anuales consolidados de COP 91,7 billones, un 83,4% más que en 2020; utilidad neta de COP

permitieron obtener un retorno sobre el capital empleado promedio (ROACE) de 13,6%. Los resultados del cuarto

16,7 billones y EBITDA de COP 42,0 billones (margen EBITDA de 46%), todos resultados récord que nos

Este febrero lanzamos nuestra estrategia 2040, denominada "Energía que Transforma". Nuestros objetivos de largo

trimestre también fueron excepcionales: nuestros ingresos consolidados ascendieron a COP 31,8 billones, utilidad neta de COP 6,1 billones y EBITDA de COP 14,0 billones con un margen EBITDA de 44%, mostrando mejores resultados en 2021 que aquellos años con mejor crudo promedio, precios. En nuestro pilar estratégico Crecimiento con la Transición Energética, avanzamos en múltiples frentes. Nuestro saldo de reservas alcanzó los 2.002 millones de barriles de <mark>petróleo</mark> equivalente, un 13% más que en 2020. Por

cada barril producido este año, sumamos dos barriles a nuestras reservas, alcanzando un índice de reposición de reservas del 200%, el más alto de los últimos 12 años. La vida media de las reservas aumentó a 8,7 años, reflejando la notable gestión de la Compañía, superando incluso niveles alcanzados en el pasado. El gas representó el 28% del saldo total de reservas y reportó una vida promedio de 10,4 años. En exploración, perforamos 13 pozos en conjunto con nuestros

2021. La producción anual de activos de exploración incluyó 65% derivados de petróleo y 35% de gas. En el ámbito interno, en la Ronda Colombia 2021, Ecopetrol SA se adjudicó tres bloques en la cuenca del Valle Medio del Magdalena, uno en la cuenca de los Llanos Orientales y, a través de Hocol, uno en la cuenca del Sinú San Jacinto. Ecopetro SA se adjudicó tres bloques en la cuenca del Valle del Magdalena Medio, uno en la cuenca de los Llanos Orientales y, a través de Hocol, uno en la cuenca del Sinú San Jacinto. En 2021 alcanzamos una producción promedio de 679 mbped.

socios, superando la meta anual de 9 pozos establecida para

una producción del trimestre alcanzando los 695 mbped. Dentro de la producción total del Grupo, la participación de crudo aumentó a 79% favorecida por la exitosa campaña de perforación en el Pérmico, donde logramos un número acumulado de 132 pozos perforados y una producción pico operativa superior a 50 mbped. muy por encima de nuestras expectativas. Durante 2021 la producción de gas natural y GLP representó el

21% de la producción total del Grupo, impulsada por el aumento de la oferta en el año, alcanzando un margen EBITDA combinado del

evidenciando una tendencia de recuperación y cerrando el año con

En cuanto a los Yacimientos No Convencionales en Colombia , presentamos ante la ANLA el Estudio de Impacto Ambiental del Proyecto Piloto de Investigación Integral Kalé y avanzamos en la elaboración del respectivo estudio

Felipe Bayón Pardo, director general

Ecopetrol)Ecopetrol(Crédito:Ecopetrol)

de Ecopetrol (Crédito:

del proyecto Platero, el cual fue presentado recientemente en febrero de este año. En el segmento Midstream, los volúmenes totales transportados durante el año alcanzaron los 1.007 mbd,

apalancados en la recuperación económica, con un incremento del 20% en ductos multipropósito. En el segmento de Downstream, la tendencia positiva observada a lo largo de 2021 nos permitió cerrar el año con

un throughput consolidado de 354 mbd y un margen bruto anual combinado de 10,2 USD /Bl, y un récord en el

cuarto trimestre de 12,5 USD /Bl. Los destacados resultados anuales, con EBITDA récord para el segmento, se sustentaron en nuestra estabilidad operativa en las refinerías, la recuperación de la demanda de combustibles líquidos y sus márgenes, los resultados récord históricos de Esenttia y la estabilidad de los costos operativos del segmento en todas las líneas de negocio. En el frente comercial, destacamos el incremento de 34 USD /Bl en 2020 a 67 USD /Bl en 2021 en el precio de

destinos de exportación y fortalecer nuestra relación con los clientes . Hoy, el mercado asiático es nuestro principal destino de exportación representando el 57% de todas las exportaciones. Los resultados trimestrales del segmento de Transmisión de Energía y Autopistas, con los resultados de ISA incluidos en los resultados consolidados del cuarto trimestre del Grupo, ascendieron a COP 3,1 billones en

realización de nuestra canasta de crudos, ilustrando el éxito de nuestra estrategia de diversificarnos a otros

ingresos, 0,6 billones en utilidad neta y 16% del EBITDA del trimestre. Entre los hechos destacados de este último trimestre para el negocio de energía destaca la adjudicación del proyecto de transmisión en corriente continua en alta tensión de 1.415 km con una capacidad de 3.000 MW a 600 kV en Chile, proyecto que conectará el norte del país con el área metropolitana y la adjudicación del primer proyecto de almacenamiento de energía a gran escala en BrasilES UNLos resultados del Grupo incluidos en los resultados consolidados del cuarto trimestre del Grupo ascendieron a. En el negocio de autopistas destacamos la finalización de la etapa de construcción y entrada en operación del 100% del proyecto 4G Cartagena-Barranquilla. En nuestro pilar Generar Valor A Través de TESG, se lograron los siguientes avances:

En el frente ambiental, en términos de desarrollos relevantes de descarbonización, establecimos la meta de cero emisiones netas de carbono para los Alcances 1 y 2 para 2050, así como la reducción en un 50% de nuestras

emisiones totales (Alcances 1, 2 y 3) para ese mismo año. En línea con estos logros, nos complace el avance en proyectos de energías renovables, con: i) la entrada en operación del parque solar San Fernando con una capacidad de 61 MW en octubre de 2021, convirtiéndonos en el mayor autogenerador de energías renovables en el país; y, ii) la adjudicación de la construcción y puesta en marcha de dos parques solares adicionales con una capacidad de 66 MW, aumentando la capacidad renovable total a 178 MW. De acuerdo con nuestra estrategia de descarbonización, en diciembre vendimos nuestro primer envío de 1,0 mmbls de crudo compensado con carbono de Castilla Blend® a Asia, compensando el carbono emitido en

En 2021 registramos un avance positivo hacia nuestra meta de lograr la neutralidad hídrica, con la reutilización del 74% del agua que requerimos en nuestras operaciones. Buscamos constantemente el equilibrio entre el agua

dilución, producción y transporte mediante la compra de 32.000 créditos de carbono certificados por Verra.

de proyectos de conservación. En un esfuerzo por mitigar el cambio climático, contribuir a la protección de la flora y fauna, y apoyar el desarrollo sostenible de los territorios en los que operamos, el Grupo Ecopetrol designó nueve eco-reservas adicionales, alcanzando un total de 15 zonas que contribuirán a la protección de la biodiversidad de nuestro

país Ecopetrol Grupo designó nueve eco-reservas adicionales, alcanzando un total de 15 zonas que contribuirán a la

protección de la biodiversidad de nuestro país. Otro hito importante se logró con la entrega de las certificaciones Carbono Neutro por parte del Instituto Colombiano de Normas Técnicas y Certificación (Icontec) a nuestras filiales Cenit, Oleoducto de los Llanos y Oleoducto Bicentenario cénit, Oleoducto de los Llanos y Oleoducto Bicentenario.

En el frente social, para 2021, el Grupo Ecopetrol destinó recursos de inversión social por COP 469 mil millones a

inversiones estratégicas y legales. Adicionalmente, las inversiones a través del mecanismo de "Obras en lugar de

Impuestos" alcanzaron COP 232 mil millones asignados a través de 28 proyectos finalizados al cierre del año,

incluyendo la dotación de equipamientos educativos en 18 municipios de Casanare y Putumayo. La inversión social promovió el desarrollo local para mejorar la calidad de vida, contribuyendo así a sustentar altos niveles de confianza en las zonas en las que operamos. Estas inversiones buscan dinamizar las economías locales, promover la educación y el acceso a los servicios públicos. Ecopetro Grupo destinó recursos de inversión social de Adicionalmente, en nuestro esfuerzo por incentivar la reactivación económica y garantizar mejores condiciones de vida para millones de familias colombianas, Ecopetrol inició una reducción de 30% en el precio del GLP por 6

meses, un combustible utilizado en muchos hogares en zonas remotas de nuestro país. Durante 2021 instalamos 6.132 nuevas conexiones de gas social, avanzando en nuestro objetivo de llevar gas a más familias colombianas en condiciones de vulnerabilidad. Ecopetrolinició una reducción de 30% en 6 meses en el precio del GLP, un combustible utilizado en muchos hogares en zonas remotas de nuestro país. Durante 2021 instalamos 6.132 nuevas conexiones de gas social, avanzando en nuestro objetivo de llevar gas a más familias colombianas en condiciones de vulnerabilidad. En materia de gobierno corporativo, durante el cuarto trimestre Ecopetrol se sumó al "Club del 30%" ( capítulo Colombia ), que promueve el aumento de la participación de mujeres en juntas directivas y cargos directivos en el

sector empresarial. El porcentaje de participación femenina en las juntas directivas del Grupo Ecopetrol aumentó

de 18% en 2020 a 22% en 2021. Adicionalmente, se actualizaron los Lineamientos para las Juntas Directivas del Grupo Ecopetrol para tomar en cuenta la incorporación de nuevos negocios y establecer los lineamientos de sucesión de los miembros del Directorio de Ecopetrol y de su Gerente General. Por su parte, ISA y Ecopetrol recibieron el Sello de Equidad Laboral Equipares por su compromiso con la implementación de medidas que buscan la igualdad de género Ecopetrolse unió al "Club del 30%" (EcopetrolGrupo pasó de 18% en 2020 a 22% en 2021. Adicionalmente, los Lineamientos para las Juntas Directivas de las Ecopetrol Grupo se actualizaron para tener en cuenta la incorporación de nuevas líneas de negocio, y para establecer las pautas de sucesión para Ecopetrollos miembros del consejo de administración y su director general. Por su parte, ES UNyEcopetrolrecibieron el Sello de Equidad Laboral Equipares por su compromiso con la implementación de medidas que buscan la igualdad de

género. En cuanto al pilar Conocimiento de Punta, durante 2021 avanzamos significativamente en el frente de Transformación Digital, específicamente en materia de reinvención digital, a través de un portafolio estratégico que captura valor e infunde innovación en cada uno de nuestros procesos, superando la captura de beneficios

Los resultados de este año nos permiten iniciar 2022 en una sólida posición financiera con un entorno de precios favorable, escenario que nos coloca en una posición positiva para alcanzar las metas del Plan 22-24 y brinda mejores opciones para ejecutar ciertos hitos incluidos en el marco de nuestra Estrategia 2040. Seguiremos desafiándonos, evolucionando y avanzando hacia una cadena integrada de hidrocarburos, así como hacia la descarbonización, electrificación y diversificación".

planificados, con un cumplimiento cercano al 137% equivalente a USD 93 millones.

MOD=AJPERES&attachment=false&id=1646181312192

Para revisar el informe completo visite el siguiente enlace: http://www.ecopetrol.com.co/wps/wcm/connect/409c1954-ab6d-442d-b5a1ad5c55c45515/Reporte+4T21+Ecopetrol+-+MASTER+-+ENG.pdf? MOD=AJPERES&attachment=false&id=1646181312192ecopetrol.com.co/wps/wcm/connect/409c1954-ab6d-442d-b5a1-ad5c55c45515/Reporte+4T21+Ecopetrol++MASTER+-+ESP.pdf?

de Expat Group

Haga clic aquí para visitar el sitio en inglés

## SUSCRÍBETE GRATIS Dirección de correo electrónico \*

Empresa/Organización \*

País\*

Nombre \*

Título/Puesto \*

Apellido \*

Sitio web requerida para operar y la realización de acciones que reduzcan la huella hídrica y contrarresten su impacto a través

Estado/Departamento/Provincia \*

no olvides incluir "http://"

\* = campo obligatorio

#### □ Gobierno □ ONG / ONG / Sin fines de lucro

Negocio corporativo

Su Antecedentes / Función

 Inversor Individual □ Académico

□ Periodista

- Profesional de inversiones (corredor, analista, administrador de fondos) Viajero / Persona interesada
- Formato preferido HTML O Texto

# Suscribir

darse de baja de la lista